



Bhabinkamtibmas Polsek Jamanis Aipda Irfan Tingkatkan Door-to-Door Sambang di Desa Tanjungmekar

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.KAMPAI.CO.ID

Jan 9, 2025 - 13:07



Tasikmalaya, 9 Januari 2025 – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Jamanis, Aipda Irfan, secara aktif melaksanakan program door-to-door sambang warga di Desa

Tanjungmekar, Kecamatan Jamanis.

Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk pendekatan humanis kepada masyarakat. Aipda Irfan mengunjungi rumah-rumah warga untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas serta mendengarkan langsung keluhan dan aspirasi warga terkait situasi keamanan di lingkungan mereka.

Dalam sambangnya, Aipda Irfan menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga lingkungan agar tetap aman dan kondusif. Ia juga mengimbau warga untuk:

1. Mengaktifkan kembali pos ronda untuk mencegah tindak kriminalitas.
2. Tidak mudah percaya pada berita hoaks yang dapat memecah belah keharmonisan masyarakat.
3. Melaporkan kegiatan mencurigakan kepada pihak kepolisian untuk tindakan lebih lanjut.

Menurut Aipda Irfan, kedekatan dengan masyarakat sangat penting untuk menciptakan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan publik terhadap Polri. "Kegiatan sambang ini merupakan wujud nyata Polri hadir di tengah-tengah masyarakat. Selain menjaga keamanan, kami juga ingin membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan warga," ujar Aipda Irfan.

Warga Desa Tanjungmekar menyambut baik program ini. Mereka merasa lebih nyaman dan percaya diri dalam menjaga keamanan lingkungan karena mendapat dukungan penuh dari Bhabinkamtibmas.

Kapolsek Jamanis, Iptu Imang memberikan apresiasi terhadap langkah yang diambil oleh Aipda Irfan. "Kegiatan door-to-door sambang seperti ini sangat efektif untuk mendekatkan Polri dengan masyarakat. Kami akan terus mendukung dan mengembangkan program ini di wilayah lain," katanya.

Dengan langkah-langkah proaktif seperti ini, diharapkan Desa Tanjungmekar dan wilayah lainnya di Kecamatan Jamanis semakin aman, nyaman, dan harmonis.